
Pressewesen 2023 

Die Zusammenarbeit, vorzugsweise mit den Sportredaktionen des Darmstädter Echo, 

Bergsträßer Echo, der Mainspitze (Verbreitungsgebiet Raum Groß-Gerau) und des 

Südhessen Morgen, war gut bis sehr gut. Von der Regional- über die Südwest-Liga, 

Hessen-, Verbands- und Gruppenliga wurde im Verlauf der Team-Wettwerbe im 

Wesentlichen über die Sechser-Teams mit Vorschauen und Nachberichten der 

Sommerrunde sehr ausführlich informiert. 

Die mediale Präsenz der Winterrunde befindet sich noch in den Startlöchern und ist 

verlagsabhängig. Dieser Prozess gestaltet sich indes als etwas schwierig. Hintergrund: 

Tennis gilt beim Leser als „Endverbraucher“ gemeinhin als Sommersportart. 

Entsprechend kann Platz auf den entsprechenden und ohnehin knappen Lokalsportseiten 

in dieser Phase gar nicht oder kaum mehr zur Verfügung gestellt werden. Ich arbeite 

weiterhin daran. 

Sehr erfolgreich war im Frühjahr 2023 auch wieder die Telefonaktion im Zusam-

menhang mit DST. Diese Erinnerungstelefonate sollen den HTV bekanntlich dabei 

unterstützen für den Aktionstag zu werben. Die Vereine sollen entlastet werden, wenn es 

um die direkte Anmeldung geht. Sofern vom HTV gewünscht, werde ich die Klubs auch 

2024 wieder kontaktieren. Also die Klubs, die sich bis ca. 14 Tage vor Meldeschluss 

noch nicht angemeldet  haben. 

Euch allen eine schöne, erfolgreiche und verletzungsfreie Saison. 
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